

AGRO-ALIMENTAIRE : Euralis paye son plan social mais continue à investir

Bien qu'il affiche un résultat net négatif, le groupe coopératif agro-alimentaire de Lescar continue à investir dans la recherche et le développement et jusqu'en Russie. 33 millions d'euros, c'est la facture du plan social (PSE) entrepris en 2018 au pôle alimentaire d'[EURALIS](#) / T : 05.59.92.38.38. Un montant qui fait basculer dans le négatif le résultat net du groupe qui s'affiche à -26 millions d'euros. C'est le prix, notamment, des deux crises aviaires successives que paye le groupe coopératif béarnais. Le chiffre d'affaires (1,4 milliard d'euros) est stable par rapport à l'an passé et le résultat d'exploitation (29 M€) progresse de 3 M€. www.euralis.fr